
Pièces 4 Pièces

Superficie 70 m²

Référence W-02RM97

Prix 910 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Paris  VII  -  Ecole  Militaire  -  Rue  Cler  Au  2ème  étage  d'un  immeuble  en  pierre  de

Paris,  Engel  &  Völkers  vous  propose  ce  charmant  appartement  traversant  de  4

pièces composé d'un séjour et une salle à manger donnant sur la rue, 2 chambres

au calme sur cour verdoyante, une cuisine et une salle de bains. Cet appartement

de 69,14m² Carrez à rénover bénéficie d'une belle luminosité avec un fort potentiel

modulable.  Une  cave  complète  ce  bien.  Proche  de  tous  les  commerces  et  des

transports. Honoraires de transaction à la charge du vendeur. DPE : E/264, GES :

E/58. Estimation des coûts annuels ...

Paris  VIIEcole  Militaire  -  Gros  Cailloucharming  2-room  apartment  offers  a  unique

opportunity to acquire an appartment to renovate according to your specifications,

measuring 69.14m² carrez in the heart of the reputed Gros Caillou neighbourhood

and near  the  rue  Cler  market.  With  two bedrooms and a  bathroom,  it  provides  a

cozy  luminous  living  space  that  is  perfect  for  those  who  appreciate  the  allure  of

paris.The  living  area  offers  two  beautiful  fireplace,  creates  a  warm  and  inviting

atmosphere. The the open and building views from the windows offer a glimpse of

the vibrant city life outside. ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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